



USTEA cree necesaria una gran movilización social ante las medidas de ajuste que ha anunciado Zapatero.

Para USTEA este es el camino fácil de cualquier gobierno socialdemócrata, que las clases más desfavorecidas carguen con las consecuencias, y abre la puerta a la destrucción de empleo público y empleo en general, al deterioro de los servicios públicos y posterior privatización de los mismos, y la reducción de los derechos laborales y sociales.

USTEA, como sindicato de clase, lleva meses denunciando y manifestando que las clases más desfavorecidas son las que, finalmente, están soportando esta crisis. Ahora se une una nueva provocación más contra la clase trabajadora en la figura de las empleadas y empleados públicos. Para USTEA, las medidas anunciadas son la también la puerta abierta a la congelación en las ofertas de empleo público y a la propia destrucción del mismo. La reducción de salarios y posterior congelación implica necesariamente lo mismo para el empleo, como también el deterioro y disminución de calidad en los servicios públicos, un paso más hacia la privatización.

También se está ya justificando medidas que reduzcan derechos laborales y sociales: pensiones, jubilaciones y maternidad son el primer paso para seguir justificando el aumento de la edad de jubilación o la precarización del empleo y abaratamiento del despido, o sea, una reforma laboral claramente a la baja.

Las medidas anunciadas hoy, con respecto al salario del funcionariado, esconden una campaña perfectamente orquestada en la línea de desacreditar a amplios sectores del empleo público. Se trata, pues, de avalar en el empleo público las medidas de externalización, privatización y desregulación descaradamente defendidas por el Poder en el transporte, la enseñanza o la sanidad ya desde hace décadas.

Por otro lado se anuncia el recorte drástico de las inversiones públicas, es decir, disminución y precarización de contratos, aumento del paro, disminución de servicios e infraestructuras (algunas de primera necesidad, no lo olvidemos). El gasto público en servicios de primero orden se verá mermado, más de lo mismo: las clases más necesitadas sufrirán los efectos.

USTEA ya anunció y reivindicó, - tuvo además ocasión de hacerlo hace unos días en la celebración del primero de mayo -, que la solución está en sacar el dinero de donde está, pero nada de esto se ha hecho, ni se piensa hacer:

aumento de los impuestos sobre las rentas más altas y sobre las grandes fortunas, combate real del fraude fiscal y control político, es decir, público, de la gestión económica de las grandes corporaciones financieras que, además, han sido grandes beneficiarias de aportaciones económicas que hemos pagado entre todos y todas.

USTEA cree que estas medidas anticrisis, y las consecuencias y efectos de las mismas exigen una movilización social importante e inmediata y hace un llamamiento a todas las organizaciones sindicales y sociales para aunar trabajos, oponernos con todas nuestras fuerzas a los recortes.

USTEA propondrá movilizaciones ante las subdelegaciones del gobierno en las provincias andaluzas. USTEA también participará, el domingo próximo, en las movilizaciones que tendrán lugar en Madrid, para expresar nuestro rechazo, junto a otras muchas organizaciones sindicales, políticas y colectivos sociales, a las políticas neoliberales que han propiciado esta situación de crisis general.

Andalucía a 12 de mayo de 2010.